
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様  演劇ドラマン 金子之男様 

◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１月２４日の例会記録 

日の例会記録 

 
したら、ご説明が有ると思います。 
また、私事ですが、１９日に日帰りで、一人九州に行
ってきました。宮崎県の高千穂峡に、行ってみたいと
思っていたところ、１２月でたまたま、ＪＡＬマイレージ
の有効期限が来てしまいましたので、朝の２便と最
終便を予約していってきました。地図を見たところ、
熊本空港が一番近かったので、熊本からレンタカー
で、往復２００キロ近く、久々にドライブでした。やは
り神々のパワースポットですから、厳かで素晴らしい
景色で、圧倒されます。 
そして、近くの高千穂神社に寄ったところ、境内の一
番の大杉が、秩父杉と呼ばれていましたので、樹齢
８００年の秩父杉とは？ もしかして埼玉に関連か
と？ 調べた所、やはり関連が有り、鎌倉幕府建立
を果たした、源頼朝が、天下泰平祈願として、畠山
(はたけやま)重忠(しげただ)を高千穂神社に派遣し
て植えた杉だそうで、畠山重忠の出身が秩父だった
ゆえに秩父杉と呼ばれる様に、成ったそうです。此
処で埼玉と宮崎が繋がるとは、思いもよりませんで
した。こうしてみると、目に見えない糸が幾つも見え
隠れしている様な感じがします。人との関わりも同じ
様に思います。自分に繋がって来ると、こうして皆さ
んと出会えた事も含め、大事に育てて行きたいと改
めて、感じた出来事でした。 そして大袈裟ですが、
日帰りでしたが、一人旅もなかなか良いな～と感じ
ながら、帰ってまいりました。 
今日は、山崎レクトの卓話を、楽しみに宜しくお願い
申上げ、挨拶と致します。ありがとうございます。 

 

 皆さんこんばんは、今日は１月２４日の例会と言う事
でご参加いただきありがとうございます。先週は、理
事会が有りましたので、結果を少しご報告致します。 
＊安田洋介さん 入会承認の件 
＊いちご狩り（地区補助金利用し子供食堂支援）の件 
＊お花見例会の件（３/２８ 浅草フラムドール） 
＊フィリピン ブティング小学校支援、国際奉仕の件
です。安田洋介さん入会の件では、ご承認を頂き、現
在今年度は３人の方々にご入会いただきお仲間が増
えましたので、ありがとうございました。感謝申し上げ
ます。そこで、安田さんの入会式は、２月７日で準備を
しています。皆様宜しくお願い致します。 
 そして、いちご狩りは、３月１８日に決まりました。当
初は親子５０組を考えっておりましたが、子ども食堂さ
んと打ち合わせをしたところ、ご兄弟もいる方もあり、
親子５０組ではなく、参加者１００名という形で募集を
かけたいという話がございました。募集の方法等は、
慣れている子ども食堂さんにお願い致しました。楽し
んでいただき、絆を深めていただきたいと思います。
別枠で、私達メンバーと子ども食堂の役員で、２０人
予定しています。人数については、増やす事は可能
ですが、いちごの生育等、いちご園の都合も有ります
ので、二階堂社会奉仕委員長と相談しながら、期日
が近くなりましたら、詳細を決めてまいります。 
お花見例会や国際奉仕に関しては、牛山親睦委員長
富永国際奉仕委員長から、後程詳しい資料が出来ま 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５１０回 例会 １月３１日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

      卓話「職業奉仕について」 

2770地区職業奉仕委員会 

紙本瑞基 副委員長 

 
 

    



  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                         山崎秀美会長エレクト 

  皆さんこんばんは、次年度についてそろそろ準備をしなくてはいけないのではないかと思いプログラムに入

れていただきました。私はロータリーに入って 30 年近いです。会長 1 回幹事 3 回やっていますが、何もわかっ

ていない！そこが問題だと常々思っていまして、昨年エレクトになると言う事になってから、勉強をさせていただ

きました。1905 年にロータリーが始まって、あまり良い社会状況ではなかった時に始まったようです。今の社会

状況を見ますと、北の方の国が活躍したり、新型コロナウイルスが蔓延したりと、今までに私たちが経験したこ

とがないような社会になっています。ロータリー活動としては、そのような状態を希望が持てるような社会に１歩

でも２歩でも前に進めるように活動すると言う事が必要ではないかと勉強しながら思ったのです。そこでいろい

ろロータリー活動をするためには予算が必要！何事も予算がなくては良い活動ができないのではないと思うと

ころがありますので、今年度の予算を見ました。 

＊当クラブの現状（R4年 7月現在）  会員 31名 

＊今年度の一般会計予算額 922万円  特別会計 ニコニコ BOX 70万円  ニコニコ BOXは前年度などか 

らの予想額で書いてあると思います。 合計 総額金  992万円 これで活動するわけですが、但し、この中 

に上納金があります。上の方の活動を支援しなければと言う事で支出の部を見ますと、色々な委員会の活動 

の他に例会をやって、色々なお金を払うと年 622万円くらいかかる！ 

残る金額は 370万円が実質的な活動費となる。 

と言う事がわかりました。それをクラブ運営部門や会員増強部門、奉仕部門、財団・米山などに振り分けて活動

する。これが現状であると言う事がわかりました。次年度も、色々な活動をするときに、受益者負担という形をと

らざるを得ないのかというのが現状でございます。 

これから具体的な活動をするにはどうなるのか！次年度活動も予算大枠は変わらない事を前提に、依然として

コロナ下の活動になる。このように困った社会状況になった時には「ロータリーの目的（綱領）」を実践することを

目的としたいと考えています。毎月第 1例会にご唱和していますが、 

第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする・・・・・  

考えてみますとロータリーというのは、異業種が集まっている！自分のやっている仕事が基本的に違う！今

は 1 業種 5 名までは認められているようですけど、すべて違う職業を生業としている。うまくいっている人が

殆どです。と言う事はどういうことかと言うと、例会で必要な日、その方が社会的に活躍できているノウハウを

開示していただいて、他業種にヒントになるようなものを包み隠さず卓話で披歴していただけたらと思います。

若い人や壮年の方は、これから老年に向かって自分の事業を拡大したいと思っている方が殆どと思うので

す。その為に入ったという方も昔はいらっしゃいましたが、そのような方々にプラスになるよう、例会を盛り上

げたいな、今年度と同じような形になるとと思うのですが、やりたいと思っています。よく考えてみてみると、例

会ではよく顔をあわす。何をやって、どのような苦労をして今があるのか！という話を聞いたことはないので

す。鈴木幹事の支店長時代の話面白いなと思いました。そのような話が各々あると思うのです。それを例会

で披歴していただいて、皆さんが、これから自分たちの仕事のプラスになるものを吸収してもらいたい！吸収

することによって自分の仕事が少し潤う！これが必要ですね！潤うような例会が良いな！と思うのです。それ

を潤ったらどうなるか、社会が良くしたいと思うわけです。すると人が来る。社会奉仕もできるし、若い人にも

同じように頑張れよと余裕もできる。例会は異業種の方々がいっぱい集まっている。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

普段私たちが会合をすると同業です。同業の中で多々の交渉をしていましたが、異業種の方がいっぱい集ま

っているのはロータリーならです。ロータリーに入っているわけですから、みんな成功しているわけです。その

方のノウハウを恥じらいもなく、こうやったら上手くいって今があると言う事を、創業の時は、10 年後は、20 年

後は、今はどう思って反省しているなどと言う事を全部披歴してもらいたいです。それでみなさん良い事、悪

い事を頭の中に叩き込むことによって、事前に他人の体験を知ることによって、自分の業務にも反映できるの

ではないかと思うのです。それをメインにやりたいと思っています。それが「第 1 の知り合いを広めることによ

って奉仕の機会とする。」異業種の知り合いが何をやって今ここにいる存在する。これを重点的にやっていた

だくと良いなと思っています。今年度もこれをやればよいなとも思っています。RLI で自分の仕事の良い所、

悪いところを言って下さいとのプログラムがありました。儲かればよいと言うような事言った人、反対にお客様

のことを考えて提案する。どちらが良いか！ロータリアンとしては後の方が良いですね！わからない人には、

悪いことにならないように私たちが頑張っているのですよと教えなくてはいけない場面もあると思うのです。私

達がやっていることはロータリアンらしいな～と言う事を色いろんな場面で依頼するお客様に示していくことに

よって、ロータリアンって凄いな～となってきたら良いなと若干思うところがあるのです。ロータリアンを知らな

い人には、どういう人間なのか！駅のロータリーをくるくる回っているような人間ではない！  

社会のために社会をよくしようと思って、身近なことからひとつひとつ手を抜かないでやる人間なのだ！と示せる

ような人間の集団になりたいと思います。その為にはいろいろな雑談、失敗例、儲けようと思っていたら、10 年

後にはよくない結果が出てしまったなど、実体験に基づいたアドバイスをしていただくことが必要だと思っていま

す。 

例会に偉い卓話者を呼ぶ前に自分たちで非常に優秀な卓話者がいると思われますので、これも月に 1.2 回は

活用してやっていただけると非常に良いと思います。 

外面的なことしか言いませんが、この目的（綱領）に基づいてやると言う事は、仲間を意識して仲良くなる。話す

機会を得る。例会では自分の仕事などを色々披露していただく！他の会員の仕事からひとつでもプラスになれ

ば良いのかなと思います。その結果社会活動し、国際奉仕すると社会が良くなるのかな～と思います。ただ、今

の現状をみて、世界平和といっても上手くいってない感じもします。そこは難しいことですが、思い込んだら、その

まま突っ込んで死ぬまでというロータリアンが増えってくると良いなとは思っていますが、私自身がそうなるかは

わからない！弱い人間ですからそうはいかないと思いますが、理想は理想でと思っています。 

あと、職業上本職がいかないと仕事が成り立たない仕事！社長さんなどは自分がやらなくても支持をすればよ

いのでしょうけど、弁護士さんや私の仕事などは、本人が行かなと仕事が成り立たない！というのがある。その

場合は主張が出来ないという弱い所もあるので、この辺は言う事だけ言うけど、やってないではないか非難を受

ける可能性はありますけど、事前にいろいろしたいと思います。 

能力を発揮するにはどうしたらよいか！委員会がたくさんあります。自分がやりたい委員会、委員長などに手を

挙げていただきたい！手を挙げたからにはその委員会をどう進めたらよいかを考えていただけると思いますの

で、2 月に入りましたらこちらで作った物を事務局経由で発信いたしますので、第 1～第 3 くらいまで書いていた

だいて、出来る限り希望に則った委員会を作っていきたい！ただ、バッティングするところはあるとは思いますの

で、希望通りになるかはわかりませんし、今日ご参加の方以外に思いが届いたかわかりませんので、思い通り

に行くかわかりません！それは次年度の会田幹事と有志と一緒に潜っている人を掘り起こしたいと思っていま

す。今年度も潜っている人を掘り起こしたいとは思ってはいますが、会員さん一人一人の思いは違うようなので、

まだ活動は出来ていませんけど、やっていきたいとは思っています。大雑把ではありましたがこのような形で次

年度強力な応援を宜しくお願い致します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 24 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 9,000 円 累計 366,201 円 

1 月 24 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 13 

出席免除  6 ＭＵ  2 

出席適用 27 お出席率 55.56 

          演劇ドラマン 金子之男様 

                       2月 14日の会合でお世話になりたいと思います。宜しくお願い致します。森鴎外の「高瀬

舟」という傑作中の傑作というものです。以前に他の作品でお世話になっていると思いま

す。1つは山本周五郎、もう一つは戦争中のお話しをさせていただいたような気がします。 

           今回はなぜ森鴎外か！私がまだ駆け出しの頃に取り組んだ作品なのです。ちょうど今年森

鴎外が生誕 160 周年、没後 100 年なのです。7 月 9 日が命日になっていますので、今年はこれをやろうと昨

年決めまして、当日お手元に配っていただくようになっていますが、森鴎外記念館が文京区にあります。記念

館にも確認をとりましたが、森鴎外記念館のことをお客様に知っていただくためにも、配りものをしていただけ

たら有難いと言う事で送られてきました。昨年は中央公民館で 6 月末にやりました。浅井市長もおみえになり

ました。私が今回取り組みについては、一般的に「高瀬舟」は中が 3 年生の教科書に出ています。だいぶ前

になりますが瀬崎中学校の体育館でやらないかとの話をいただき、その時は一人芝居ではなく、2 人でやった

ことがありますが、今回は一人芝居言う事で森鴎外の人生も考えて演じてみたいと思います。宜しくお願い致

します。 

 

加藤 芳隆会長 山崎エレクト今日は次年度に向けての卓話宜しくお願い致します。 
        10年ぶりの大寒波との事、風邪をひかないように気を付けましょう。 
鈴木  努幹事 本日は山崎エレクトのお話です。緊張感を持って聞いています。 
牛山 信康会員 駅西口氷川町の一部が今停電しています。信号機が消えて警察官が交差点で手で誘導してい

ます。山崎さんの抱負発表楽しみにしています。雪が降りそうだから早く帰りましょう。 
田中 和郎会員 山崎エレクトの話を聞きに来ました。 
富永  悟会員 10年に 1度の寒波が来ているみたいです。風が冷たすぎます。 

皆さん体調に注意しましょう。山崎エレクト次年度も楽しみです。宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 2か月前から体重が 3.2キロも増えてしまいました。 

最近筋肉が落ちているのにシャツがきついなぁと思っていました。 
山崎 秀美会員 今日は寒いので早々に帰りましょう。宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 本年も宜しくお願い申し上げます。年末に留学している長女に会いにシドニーに行って来

ました。疲れて帯状疱疹になってしまいました(笑) 
 

今後のプログラム  
2/7  誕生祝・結婚祝         レセプション 

2/14 演劇創造ドラマン「高瀬舟」   レセプション 

2/21 卓話「公共イメージ部門」   レセプション 

    2770地区瀬田秀樹部門委員長 

幹事報告      鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、3件報告させていただきます。 

＊公益社団法人草加青年会議所賀詞交換会の案内

が来ています。 

＊次年度の米山記念奨学生世話クラブに当クラブが

決定しました。奨学生の情報が届きましたら報告さ

せていただきます。 

＊3 月 12 日(日)インターシティミーティング 草加市

文化会館で行われます。 

  3月 19日(日)八潮みらい RC10＋１周年記念式典 

  浅草ビューホテルで行われます。出欠表を回しま

すのでご参加をよろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会         富永 悟委員長 
皆さんこんばんは、国際奉仕員会からです。先ほど会長から話もございましたが、今年度のフィリピン国際

奉仕「ブディング小学校、飲料水のフィルター交換事業」の検証ですが、4 月 1 日～6 日あたりの日程で相手

のクラブの例会が火曜日で 4 日なのでそれに合わせて予定を組みたいと思います。詳細が決まりましたら皆

様にお知らせをいたしますので奮ってご参加を宜しくお願い致します。 

 

 

社会奉仕委員会         二階堂祐司委員長 
皆さんこんばんは、社会奉仕員会からです。11/20草加松原ロータリークラブ杯卓球大会が行われました。 

その時の成績表が届きました。ご興味のある方はご覧ください。この支援について協議をしましたがこれから

も長く支援していきたいと思います。男子成人の部に会田塗装さんの職人さんが久しぶりに参加して優勝した

と言う事を聞きました。成績表で確認をしたいと思います。 

 

 


